
               

 

 

 Verbale n. 123    

Il giorno 05 luglio 2023, alle ore 16:00, si riunisce, in modalità telematica, il Consiglio di Istituto dell’Istituto 

d’Istruzione Superiore Statale "Charles Darwin” di Roma, come da convocazione del 26/06/2023. La seduta 

si svolge tramite l’applicativo Google Meet nella stanza del Dirigente Scolastico per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Attuazione Programma annuale 

3. Approvazione Variazioni al 30 giugno del programma annuale 

4. Approvazione radiazioni 

5. Istituzione progetto Solidarietà 

6. Variazione al Calendario scolastico della Regione Lazio 

7. Criteri per la formazione delle classi terze del Liceo per l’a.s. 2023-24 

8. Varie ed eventuali. 

Sono presenti il Dirigente Scolastico prof.ssa Marina Proietti, i professori Carla Sbarbati, Francesca Maria 
Pedullà, Federica Salvetti, il rappresentante del personale ATA Carla Ferretti e il rappresentante dei genitori 
sig.ra Serena Cisaria. Non è presente la rappresentanza degli studenti.   

Presiede la seduta il presidente sig.ra Serena Cisaria e svolge la funzione di segretario verbalizzante la 
prof.ssa Carla Sbarbati. 

Constatata la presenza del numero legale, alle 16:10 inizia la discussione dei punti all'ordine del giorno. 

La signora Cisaria dà subito la parola alla Dirigente Scolastica, la quale chiede al Consiglio di integrare 

l’ordine del giorno con un altro punto e cioè: 

- partecipazione al progetto I.F.T.S. con capofila ENAIP  

Inoltre, in attesa della presenza del D.s.g.a. dott.ssa Marina Spatuzzi il presidente propone di anticipare la 

discussione dei punti all’odg nei quali non è necessaria la presenza del direttore stesso.   

Tutti i membri del Consiglio si dichiarano d’accordo per cui il nuovo ordine del giorno risulta essere: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione al Calendario scolastico della Regione Lazio 

3. Criteri per la formazione delle classi terze del Liceo per l’a.s. 2023-24  

4. Attuazione Programma annuale  

5. Approvazione Variazioni al 30 giugno del programma annuale  



6. Approvazione radiazioni  

7. Istituzione progetto Solidarietà 

8. Approvazione partecipazione al progetto I.F.T.S. 

9. Varie ed eventuali. 

1) Su invito del Presidente si vota per l’approvazione del verbale della seduta precedente, condiviso tramite 

mail coi diversi membri del Consiglio. Il Consiglio di istituto, all’unanimità, con delibera 123/1, approva il 

verbale della seduta precedente. 

2)                                                                          OMISSIS 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, con delibera 123/2, approva  la variazione seguente al Calendario 

scolastico della Regione Lazio: 

1. inizio lezioni 12.9.2023 

2. sospensione dell’attività didattica nei giorni 2 e 3 novembre 2023, 25 aprile 2024 

 

OMISSIS 

3) Si passa a discutere il terzo punto all’ordine del giorno. La presidente da di nuovo la parola alla Dirigente 

la quale fa presente che il prossimo anno la futura 3E del liceo confluirà nelle altre terze presenti. La 

dirigente ha avvertito di questo problema sia i genitori che gli studenti della classe, chiedendo loro di 

esprimere delle preferenze. I docenti che si occupano della formazione delle classi, dopo aver analizzato le 

loro richieste e verificato che non ci fossero disomogeneità nelle componenti delle future terze del liceo, 

hanno concordato con i desiderata degli studenti. Infatti, anche seguendo i criteri di solito perseguiti nella 

formazione delle classi, sarebbero state effettuate delle scelte simili. Di conseguenza gli studenti saranno 

distribuiti nelle future 3AL, 3CL e 3FL. Inoltre gli studenti che andranno nella 3FL sono stati avvertiti che 

possono frequentare o meno la lezione di conversazione di Inglese, poiché questa classe proseguirà anche il 

prossimo anno con il corso Cambridge e si cercherà di inserire la lezione alla prima ora. Il Consiglio di 

Istituto, all’unanimità, con delibera 123/3, approva i criteri per la formazione delle classi terze del Liceo per 

l’a.s. 2023-24. 

OMISSIS 

4) Si passa quindi ad analizzare l’attuazione del piano annuale. La sig.ra Cisaria da la parola alla dott.ssa 

Marina Spatuzzi, la quale informa il consiglio dell’andamento del piano annuale nel primo semestre. 

Essendo il periodo dell’anno più intenso ne è stata utilizzata una buona parte e ne illustra le varie voci di 

utilizzo. Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, con delibera 123/4, approva l’attuazione del piano annuale. 

5) Il quinto punto all’o.d.g. riguarda le variazioni al 30 giugno del piano annuale. Sempre il D.s.g.a. fa 

presente che le variazioni più significative riguardano i fondi legati al P.N.R.R.. Si analizzano le varie voci. Il 

Consiglio di Istituto, all’unanimità, con delibera 123/5, approva le variazioni al 30 giugno del piano annuale. 

6) La signora Cisaria dà, ancora una volta, la parola al D.s.g.a. la quale illustra il significato delle radiazioni 

dal bilancio. Riguarda soprattutto progetti con fondi Europei ormai chiusi. Il Consiglio di Istituto, 

all’unanimità, con delibera 123/6, approva le radiazioni dal bilancio. 

7) Si passa a discutere il settimo punto all’ordine del giorno. La Dirigente spiega le motivazioni del progetto 

Solidarietà. Si vorrebbe prendere una quota di una voce di bilancio di un fondo non vincolato oppure dalle 

rimanenze dei progetti Erasmus per creare un budget che potrebbe servire per aiutare alunni con difficoltà 

economiche a partecipare ad attività didattiche a pagamento (esempio viaggi d’istruzione).  

OMISSIS 



Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, con delibera 123/7, approva il progetto Solidarietà. 

8) Per quanto riguarda la discussione dell’ottavo punto all’o.d.g. la Presidente invita la dirigente a spiegare 

il progetto I.F.T.S. La Dirigente informa il consiglio che questo progetto era già stato presentato lo scorso 

anno ma non era stato approvato dalla regione Lazio. L’ente capofila, ENAIP, vorrebbe riproporlo anche 

quest’anno e la scadenza è il 25 luglio. Sarebbe un corso biennale di 800 ore con argomento “Nuove 

tecnologie nel campo dell’edilizia”. Per l’adesione serve la delibera di approvazione del Consiglio d’istituto. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, con delibera 123/8, approva l’adesione al progetto I.F.T.S. con capofila 

l’ente ENAIP. 

Alle ore 16,55, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 

conclusa la seduta. 

 

Il Presidente                                                                                           il Segretario 

Serena Cisaria           Carla Sbarbati 


